



## Der Körper der Nation.

Das Becken des Mississippi ist der Körper der Nation. Alle anderen Teile des Landes sind nur Glieder, die zwar wichtig an sich selbst, aber noch wichtiger in ihrer Beziehung zu jenem sind. Ausschließlich des Seebeckens und der 300 000 englischen Quadratmeilen in Texas und Neu-Mexiko, welche in mancher Hinsicht einen Teil des Mississippibeckens bilden, enthält letzteres etwa 1 250 000 englische Quadratmeilen. An Ausdehnung ist es das zweitgrößte Thal der Welt, da es an Größe nur von demjenigen des Amazonasstromes übertroffen wird. Das Thal des eisbedeckten Obi kommt ihm an Ausdehnung gleich; das des La Plata folgt ihm an Größe und hat etwa  $\frac{2}{3}$  des Areal's des Mississippibeckens; dann kommen die Thäler des Genisei mit etwa  $\frac{2}{9}$ , des Lena, Amur, Hoang-ho, Yangtse-kiang und Nil mit  $\frac{5}{9}$ , des Ganges mit weniger als  $\frac{1}{2}$ , des Indus mit